

Volker Reister hat seit 49 Jahren einen wesentlichen Teil seiner Freizeit sehr erfolgreich der Fotografie gewidmet. Von seiner Präsentation am 15. Februar wurden daher in erster Linie analog entstandene Bilder erwartet. Die überwiegende Zahl der gezeigten Farbvergrößerungen wurden aber von digitalen Dateien hergestellt. Tieraufnahmen und eindrucksvolle Fotos von Landschaften waren zu sehen, wobei die Arches Rocks in Nordamerika im Mittelpunkt standen. **Volker Reister** hat bei diesem gutbesuchten Clubabend den Mitgliedern und Gästen ausführlich die Entstehung der Fotografien erklärt, dabei auch mit seinen reichen Erfahrungen Tipps für die Bildgestaltung gegeben und auch über die Vorteile der neuen Fototechnik gesprochen. Dabei kamen auch die fast unübersehbaren Möglichkeiten der Bildbearbeitung zur Sprache., die beim digitalen Fotografieren eine ständige Lernbereitschaft voraussetzen. Manch ein Teilnehmer dachte dabei wehmütig an die übersichtliche Welt der Negativ- und Diafilme, die immer mehr an Bedeutung verliert.